
Herr Brockstedt stellt die Frage, warum die Grünflächen auf der westlichen Seite größer 
ausgewiesen werden sollen als 50 m vom Gewässerrand. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung bei TOP 14.5 mit beantwortet. 
 


